

Auf letzten Platz abgerutscht

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 27. Oktober 2015 um 11:15 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 27. Oktober 2015 um 11:25 Uhr



Die rote Laterne der 2. Kreisklasse Staffel 1 ging am Samstag an die 3. Herren über. Durch das 1:9-Debakel gegen die SG Kisselbach/Pfalzfeld/Wiebelsheim auswärts rutscht das Team vorläufig ans Tabellenende ab. Mit einer Rumpfmannschaft und zwei Ersatzkräften standen die Chancen gegen den Tabellendritten zu Beginn bereits auf einem Minimum. Das bestätigte sich dann auch im weiteren Spielverlauf. Keines der drei Doppel wurde gewonnen. Erst Patrick Starck (Foto) im mittleren Paarkreuz sicherte in vier Durchgängen den ersten und einzigen Punkt für den TuS. Am 6. November besteht für die Mannschaft im Heimspiel gegen den VfR Simmern 6 die Gelegenheit in der Liga wieder weiter nach oben zu kommen.